# bandera popular

ORGANO DEL FRENTE DEMOCRATICO POPULAR
(F E D E P)

Año II No. 4

Diciembre de 1979

Precio S/. 60

# UNIDAD A TRAVES DE PRINCIPIOS Y DE ACCIONES!



Las luchas concretas y los principios constituyen los criterios básicos de Unidad.

- o de Programas y Acciones?
- Condonación de la Deuda Agraria
   Estafa a todo el Pueblo.
- •¡Fuera la "Occidental" del Perú!
- Respuesta a los Vendeobreros de "Unidad"
- ¡ Víva la Inmortal Revolución de Octubre!
- ALBANIA: 35 Años de Socialismo
- •¿ Qué cosa es Villanueva?
- El FEDEP Avanza y se Fortalece

# Condonación de la Deuda Agraria: Estafa a todo el Pueblo Trabajador

El gobierno militar acaba de "condonar", es decir, suprimir, la llamada deuda agraria, adelantándose así al nuevo gobierno civil que, al poner en vigencia el próximo 28 de julio la nueva constitución -hecha en beneficio exclusivo de imperialistas, gamonales y capitalistas- iba a anular la famosa deuda agraria. Pero ¿qué jugada es ésta? ¿Por qué la Asamblea Constituyente, dominada por esos títeres del imperialismo y los gamonales que son el Apra y el PPC, "condonó" la deuda agraria? ¿Y por qué ahora los militares se adelantan? Con esta maniobra, el Apra y el PPC querían engañar al campesinado, presentándose como sus amigos y defensores. Pero los uniformados no querían aparecer como menos "revolucionarios" que los apristas y bedoyistas, y se les adelantaron. El aspecto esencial, sin embargo, es que no hay tal anulación de la deuda agraria. Se trata de una burda maniobra demagógica, pues los gamonales recibirán el íntegro de la deuda, y al "cash", en efectivo. La pagará el Estado. Pero ¿de dónde sale la plata del Estado?, ¿no sale acaso de los bolsillos del pueblo trabajador? iClaro! La tal

"deuda agraria", se pagará, pues aumentando los impuestos indirectos que van incluidos en los precios de todos los productos que compramos, iEs decir, que se pagará a costa de más hambre y más miseria para el pueblo! iY esto es un crimen, pues ahora el pueblo peruano está sufriendo más miseria y más hambre que nunca!

Hay que señalar que la "deuda agraria" es una palabreja inventada por la burguesía para estafar a los campesinos, pues si alguien debe, esos son los gamonales, que usurparon las tierras de los campesinos, sea a sangre y fuego o mediante tinterilladas. Si alguien tiene que pagar, que indemnizar, son los gamonales, que explotaron, y siguen explotando, en forma bárbara al campesinado, manteniéndolo como siervo, sin pagarle salario alguno, y sumiéndolo así en la miseria, el atraso, la injusticia y la ignorancia más espantosos. iEl pueblo peruano tiene que oponerse enérgicamente a este nuevo abuso que quiere cometer la dictadua militar, obsequiando a los gamonales cientos y miles de millones a costillas de los tçaba-



Los campesinos vienen luchando por siglos por una Reforma Agraria Auténtica, sin pago alguno a los gamo-

## RESPUESTA A LOS VENDEOBREROS DE "UNIDAD"

A los áulicos de la primera fase del Gobierno Militar Fascista que editan "Unidad", les ha dolido mucho que el Frente Democrático Popular (FEDEP) en Comunicado emitido con fecha 4 de setiembre último, haya desenmascarado ante la opinión pública el llamado "Programa Unitario", suscrito por el Partido Revisionista Peruano (Unidad), el Partido Socialista Revolucionario y el FOCEP Independiente, proyecto de programa que no fue consultado por el Dr. Ledesma Izquieta al FEDEP, a pesar de habérsele solicitado un ejemplar del mismo.

El Frente Democrático Popular, apenas conoció el documento de marras, hizo público sus puntos de vista divergentes y el hecho de no haber sido consultado, por lo que, debe interpretarse como que dicho "Proyecto" ha sido aprobado únicamente por el llamado FOCEP Independiente, más no por el FEDEP. Igualmente, nuestro Comunicado de fecha 4 de setiembre, ratifica las declaraciones periodísticas emitidas días antes por el c. Saturnino Paredes Macedo, Presidente de nuestra Comisión Política, por lo que se ve que a los señores de "Unidad" les funciona muy mal las matemáticas, teniendo en cuenta de que su tan decantada conferencia de prensa tuvo lugar el 24 de agosto anterior.

En realidad los "lentitos", son los revisionistas de Unidad, pues, a

última hora pretenden aparecer como un movimiento de "izquierda" que está en "oposición" al actual régimen, llamado de la "segunda fase". Nadie puede olvidar cómo han aprobado toda medida que con apariencia de "revolucionaria" ha dado lugar al ahondamiento de la crisis que vive el país y que pesa abrumadoramente sobre las espaldas del pueblo trabajador.

Nadie puede ignorar tampoco que dentro de la izquierda revolucionaria, el sector mayoritario ha estado en oposición a la llamada "primera fase" del Gobierno Militar. Por ello, el defender a ultranza el régimen que aun subsiste con el nombre de "revolucionario", es colocarse en contra de quienes siempre hemos estado en posición de lucha abierta contra el engaño político y la represión de que es víctima nuestro pueblo trabajador. Precisamente, uno de esos engaños políticos es la llamada "Reforma Agraria" que los revisionistas pretenden "profundizar"

En lo que respecta al apoyo solapado al socialimperialismo soviético con el que no comulgan los auténticos revolucionarios, es verdad que se encuentra en el llamado "Programa Unitario", así como las hi-pócritas loas a la llamada política de "no alineamiento". Si en el mismo proyecto los revisionistas y sus amigos se están alineando alrededor del socialimperialismo soviético, ¿cómo es posible que pretendan presentarse como "no alineados?. ¿No es Cuba el principal peón del socialimperialismo soviético en su política de expansión y de dominación mundial?.

Como ya hemos dicho, un verdadero Programa Unitario, tiene que buscar puntos coincidentes y no discrepantes. Lo que ocurre es que los revisionistas, predicadores de la "unidad", son campeones del divisionismo y de la liquidación del movimiento revolucionario. ¿No es verdad que frente al SUTEP han constituido la FENTEP, para dividir a los maestros?. ¿No es cierto que mantienen un organismo paralelo a la FETIMP?. ¿No es verdad que recientemente han constituido la llamada Confederación General de Campesinos del Perú, para contraponerla a la auténtica Confederación Campesina del Perú, de largos años de heroica tradición histórica?. Todo esto no indica sino que los revisionistas de Unidad, son no sólo "lentitos", sino también encallecidos oportunistas. Por eso mismo han dado lugar a movimientos divisionistas dentro de la C.G.T.P. y han comenzado un proceso de descomposición, como es de apreciarse por la aparición del llamado "Partido Comunista Peruano" "Mavoría"



GRAN ACTO DE MASAS

GRAN MARXISTA LENINISTA

EN LA FEDERACION GRAFICA

20 DE DICIEMBRE

CHOTA 774 - HORA: 7 P.M.

ORGANIZA EL CEN DEL FEDEP

#### bandera popular

DIRECTOR : JULIO NELSON

**REDACCION: SATURNINO PAREDES M.** 

**ALBERTO SANTA MARIA** 

MANUAL RAMIREZ

COSME ZEGARRA

DIRECCION: ROOSELVELT No. 359 Of. 1.

### ¿ Unidad Mediante Candidaturas, o de Programas y Acciones Concretas?

Con motivo del proceso electoral en marcha, para las elecciones de mayo del 80, la palabra "unidad" está muy en boga. Hasta las propias fuerzas de la derecha, hablan de la "unidad nacional" para salvar al país de la crisis, para "asegurar la transferencia del poder a la civilidad", para "salvar la civilización occidental" y otras cosas por el estilo. Hasta el propio Gobierno llama a la unidad de todos los peruanos y va fabricando un candidato de transacción para el caso de que el favorito del momento, o sea el Apra, no sea del pleno agrado de la fuerza armada y de las fuerzas reaccionarias internas y externas.

Vamos a referirnos a la unidad concreta que se busca para enfrentar a las fuerzas de la reacción y el imperialismo, a las fuerzas de derecha, para asegurar un Gobierno que al lado del pueblo trabajador defienda la independencia y soberanía nacionales, que satisfaga las reivindicaciones inmediatas de los explotados y ponga en vigencia las libertades democráticas

y sindicales.

Para afrontar este problema, existen discrepancias en torno a los objetivos y a los métodos de conseguir su solución. Hay una solución puramente electorera, que sobre toda las cosas llama "unidad" al reparto de candidaturas tanto presidenciales como a las senadurías y diputaciones. Y hay otra que basándose en una participación revolucionaria, busca unir al

pueblo trabajador en torno a objetivos concretos. Quienes buscan la solución puramente electo

Quienes buscan la solución puramente electorera a la cuestión de la unidad, lo que hacen en realidad es propiciar la dispersión al organizar innumerables agrupaciones políticas o improvisados partidos de diferentes matices, todos los cuales pretenden encabezar un "frente único" e implantar su hegemonía. Estos grupos y partidos representan tendencias que provienen principalmente del trotkismo y del revisionismo en sus diferentes matices. Los nombres de estos grupos formados últimamente, no interesan mucho --además, son demasiados-, pero vale la pena advertir que todos levantan banderitas de "unidad de las izquierdas", llegando incluso al colmo de dividirse en más grupos y luego hacer entre ellos mismos un remedo de "frente único". Tenemos el caso del llamado Partido Socialista de Trabajadores que expulsó a Hugo Blanco en 1978. Cuando este último formó su "Partido Revolucionario de Trabajadores", trotkista como el anterior, ha hecho un "frente" con el grupo que lo expulso

# EDITORIAL

públicamente y ahora resulta que el grupo que expectoró a Blanco lo lanza como "candidato de los trabajadores" a la Presidencia. También vemos el caso del grupo "Patria Roja", escin

tido en cuatro sub-grupos, de los cuales tres se integran en otro "frente único"

La proliferación de candidaturas de "izquierda" es otro fenómeno que se viene observando. Hasta el momento tenemos las de Genaro Ledesma por el FOCEP Independiente, la de Meza Cuadra por el Partido Socialista Revolucionario, la de Barrantes Lingán por la UDP y el UNIR, este último confórmado por las facciones diversas de Patria Roja y el grupo maoista (MIR) de Fernández Gasco (estos dos últimos grupos hasta hace poco eran campeones de la no participación y del "anticlectorerismo"); la de Jorge del Prado por el revisionismo criollo de Unidad; la de Hugo Blanco por los grupos trotkistas. Es decir, la igual que las fuerzas de derecha, las de izquierda o de la llamada "izquierda", lanzan sus candidatos, dizque con fines de tratativas unitarias, de negociaciónes y entendimientos.

Si a la proliferación de candidaturas presidenciales, agregamos la diversidad de programas de izquierda, veremos también que esta dispersión no es constructiva para una verdadera

unidad.

El Frente Democrático Popular (FEDEP), considera que el método más adecuado para forjar la unidad popular frente al proceso electoral no es el de lanzar candidatos a granel. Esta actitud tiende a desunir antes que a unir. Lenin decía que antes de unirse y para unirse hay que saber sobre que base y para qué hay que unirse. En efecto, antes de lanzar candidaturas à diestra y siniestra, deben de establecerse las bases programáticas de unidad en torno a objetivos concretos, susceptibles de ser alcanzados aún cuando sea parcialmente, en un proceso electoral amañado. La lucha por reivindicaciones inmediatas del pueblo trabajador, por la vigencia de las libertades democráticas y sindicales y la defensa de la soberanía nacional, deben ser el cimiento de una Plataforma Electoral. La lucha por alcanzar estos objetivos concretos, con una participación electoral revolucionaria, debe sevir para movilizar, organizar y politizar a las masas populares, enseñándoles el camino verdadero para alcanzar su liberación nacional y social, a fin de no crearles ilusiones de que a través de las elecciones del 80 se puede conquistar el poder y llevar a cabo cambios revolucionarios en la estructura económica, social y política del país.

¿Cuáles deben ser nuestras bases de unidad?

En primer lugar, tener como objetivo principal la lucha por un Programa o Plataforma Electoral, que comprenda la lucha por reivindicaciones inmediatas del pueblo trabajador, el establecimiento de libertades democráticas y sindicales y la lucha por la soberanía nacional,

para terminar con la dictadura militar fascista.

En segundo lugar, se deben hacer esfuerzos conjuntos para conseguir la centralización única de los trabajadores en torno a una sola entidad, a fin de terminar con la dispersión del movimiento obrero y campesino, a cuya dispersión contribuyen precisamente muchos que dicen luchar por la unidad. Esta unificación de los trabajadores tiene que realizarse a través de acciones concretas en torno a reivindicaciones concretas. Ya Dimitrov, el gran estratega y táctico del frente único, decía que para conseguir el frente único hay que luchar por "una central sindical única en cada país", mediante el establecimiento de "sindicatos de clase únicos", vale decir, de sindicatos clasistas.

En tercer lugar, la acumulación de fuerzas para el frente único hay que hacerla sobre la base de ir a la inmensa masa de obreros, campesinos, estudiantes, intelectuales, artesanos para la companion de la co

pequeños y medianos comerciantes, a las inmensas masas sin Partido



Al cabo de haber sido conformada la "plancha" presidencial del Apra —Villanueva, Towsend y Negreiros—, el viejo partido derechista se esfuerza cómicamente en proyectar una "nueva imagen": "izquierdista" "ioven" "democrática"

greiros—, el viejo partido derechista se esfuerza cómicamente en proyectar una "nueva imagen": "izquierdista", "joven", "democrática".

Esta "nueva imagen" está promovida por la camarilla de Armando Villanueva que, después de una "democrática". contienda interna—con fraude electoral, chavetazo, golpe bajo, chantaje, amenaza de "aplicar una buena pateadura" a la parte adversaria y, en fin, todas las modalidades conocidas de la clásica "disciplina aprista"— impuso su hegemonía en la cúpula dirigente sobre la otra camarilla liderada por Andrés Towsend.

Alguna gente está intrigada. ¿Qué cosa es Villanueva además de su reconocida reputación de "búfalo jefe" en el local de Alfonso Ugarte?

Afmando Villanueva del Campo, es el discípulo más caracterizado de Haya de la Torre. Desde los 16 años, en que se hace aprista siendo aún colegial, ha recibido sus lecciones ideológicas y acumulado experiencias personales—propaganda y organización del Partido, cárcel y clandestinidad durante los años de ilegalidad del Apra y también traición y taimada manipulación de las bases apristas para servir a los propósitos del imperialismo y la oligarquía— que lo han llevado ahora y por designio hereditario del ya desaparecido "Jefe", a la posición de candidato y líder del Apra, a las puertas de un inseguro proceso electoralen mayo de 1980.

Villanueva pretende ahora situar al Apra en una pose "izquierdista", socialdemócrata. Luego de juramentar, con Towsend y Negreiros, ante la tumba de Haya, voló a Lisboa para asistir a una reunión del Buró de la Internacional Socialista. Allí fue introducido por Carlos Andrés Pérez y Mario Soares, y declaró que "el Apra puede compararse con el Partido Socialista Portugués".

Para interpretar bien esta táctica, es conveniente recordar que la

ca, es conveniente recordar que la llamada "Internacional Socialista" es la organización que reúne a los Partidos Socialista y Socialdemócratas que durante la primera guerra mundial traicionaron los principios marxistas y a la clase obrera y los pueblos del mundo, pasándose al lado de la burguesía monopólica, al apoyar la guerra desencadenada por el imperialismo en Europa. Lenin estigmatizó a estos "socialistas" como renegados y traidores rompiendo con la II Internacional y fundando posteriormente la gloriosa Tercera Internacional.

Con los años, la socialdemocracia europea ha devenido, conjuntamente con los partidos demócratacristianos, en el mejor sostén político de los monopolios europeo-occidentales, con la protección y caluroso apoyo del imperialismo norteamericano. Son partidos que hablan a las masas un lenguaje "socialista" vaciado de su contenido revolucionario y practican ferozmente el imperialismo.

La presencia del Apra subordinada a ellos no es, entonces, sorprendente. Primero, porque el Apra es —como partido— la carta civil más confiable para el imperialismo norteamericano y los explotadores

nativos. Pero además, porque la reacción percibe —y el Apra más que nadie— que el pueblo ha elevado poderosamente su conciencia nacional y revolucionaria y a cada paso comprende que estratégicamente el socialismo es la solución a los problemas del país; por ello, la táctica socialdemócrata de traficar con las palabras: "izquierda", "frente de clases", "antimperialismo", "revolución" y hasta "socialismo", serán términos que no se cansarán de pronunciar los líderes apristas y otros reaccionarios, a la vez que las bandas de "búfalos" agredirán a los partidos y organizaciones populares, mientras que sus líderes entregan el país a un mayor saqueo de parte de los monopolios norteamericanos y europeo-occidentales.

europeo-occidentales.

Reunidos en Lisboa, Willy Brandt,
Olaf Palme, Mario Soares, Carlos
Andrés Pérez y otros agentes políticos del imperialismo, pronunciando
"hábiles" discursos socialdemócratas, aprobaron una declaración de
"solidaridad moral" y una sustaniel avuda conómica para la cam-

cial ayuda económica para la campaña electoral aprista.

Esta pose le sirve también al vetusto partido para maquillarse como "partido de los jóvenes", con Sánchez, Prialé, Ferreyros, Cox y otros septua parios derechistas, a

Sanchez, Priale, Ferreyros, Cox y otros septua marios derechistas, a la cabeza, naturalmente.

Para los "armandiastas", "Armando la está armando bien". Sin embargo, todo el mundo sabe ahora que Villanueva ha heredado de Haya no sólo la dirigencia del Partido, sino también el temido "veto" de las cúpulas militares. Un obrero de buen humor dijo al respecto, el otro día: "a Haya lo vetaron los milicos por no casarse y a Villanueva por casarse... con una chilena". Esta venenosa campaña contra la consorte de Villanueva ha impactado —al decir de una revista de derecha— en la "nacionalista mentalidad militar", sobre todo en la Marina, en la cual hay oficiales que manifiestan en voz alta su repudio a rendir honores a una "primera dama" chilena.

Richter, preguntado sobre lo antarior respecto de caracterio de ca

Richter, preguntado sobre lo anterior, respondió que sobre la candidatura de Villanueva "no hay veto, pero sí preocupación". Y en las filas del Apra, también los seguidores de Towsend desacreditan a Villanueva y su mujer "por lo bajo", buscando crear condiciones para su

renuncia y consiguiente reemplazo.

En este ambiente, hay opiniones cada vez mayores que un próximo golpe militar —se dice que en el CAEM preparan un nuevo Plan de Gobierno llamado "Plan Cahuide"—estaría enfilado a forzar a Villanueva y Belaúnde a retirar sus aspiraciones presidenciales, por no lograr "el consenso" de la Fuerza Armada; sin que por ello el tal "veto" se extienda al aparato de los partidos Apristas y Acción Popular, que deberían nominar otras candidaturas o apoyar a "una personalidad independiente" impuesta por el Partido Militar.

En definitiva, al Apra se le abren dos opciones: o continúa hasta el final con Villanueva para justificar sus derrotas como debidas al "veto militar"; o cambia de candidato, ante la vergüenza general de las sufridas bases apristas arrojando la última hoja de parra que encubre su servil contubernio con las clases explotadoras nativas y el siniestro imperialismo norteamericano.

¿ QUE COSA ES VILLANUEVA ?

El Frente Democrático Popular (FEDEP), integrante del FOCEP, defendiendo su independencia política dentro de dicho bloque (ya sumamente resquebrajado), no puede dejar de criticar severamente las frecuentes manifestaciones del Dr. Genaro Ledesma Izquieta, Presidente del Frente Obrero Campesino Estudiantil y Popular (FOCEP) y del llamado FOCEP "INDEPENDIEN-TE", en favor del revisionismo criollo, descarada agencia del socialimperialismo soviético.

Cuando buscó su "alianza" con el FEDEP, en pos de las firmas que dieron lugar a la inscripción del FOCEP, hacía frecuentes manifestaciones de aceptación y simpatía por la línea revolucionaria proletaria del Partido Comunista Peruano, marxista-leninista (Bandera Roja). Posteriormente a su inscripción y a su elección como constituyente, tuvo veleidades trotskistas, suscribió la moción trotskista de tomar el poder a través de la Constituyente y promocionó al trotskista Hugo Blanco, con quien hace poco aparenta haber roto a propósito de arrebatarle aquél la candidatura presidencial.

En los últimos meses, a propósito de las conversaciones por la llamada unidad en torno a las elecciones de 1980, está inclinándose abiertamente a favor del revisionismo soviético representado por el denominado P.C. Unidad. En efecto, luego de constituir su FOCEP Independiente, relega a los que considera marxista-leninistas o fedepistas dentro del FOCEP, llegando al extremo, recientemente de haber impedido la participación de los auto por del Prado titulado "Las elecciones generales y nuestras tareas" entre otras cosas se decía: "En esta etapa histórica de Unidad Nacional, de alianza entre la burguesía y el proletariado, los trabajadores del Perú tienen deberes muy importantes que jugar, prescindiendo de su filiación política". "La clase obrera debe reforzar su política de Unidad, de alianza con la burguesía, poniendo al desnudo el oportunismo que se encubre tras cierta fraseología seudorevolucionaria". (Editado por Empresa Tipográfica "Salas e Hi-

Otra muestra más reciente, del 'marxismo-leninismo" del llamado PCP Unidad, lo tenemos en el documento bases de discusión, del IV Congreso Nacional de la CGTP, elaborado por los mismos que dirigen dicho partido revisionista. Dicen: "En las condiciones particulares de nuestro país la fuerza armada surge en 1968 como única alternativa real de dirección frente a la crisis de estructura dependiente y atrasada y el fracaso del reformismo belaundista.... la clase obrera no logra colocarse a la vanguardia de la lucha revolucionaria del pueblo y compartir con la fuerza armada el rol conductor del proceso". Inspirados en esto, durante el régimen de Velasco proternaron a la CGTP ante la burguesía y se dedicaban sólo a loas y manifestaciones a favor de la Fuerza Armada. Pero, la ideología revisionista se trasluce claramente en su conductor Jorge del Prado cuando en el documento "El Partido Comunista y la Revolución Peruana'

"Se inicia en buenas cuentas un proceso revolucionario antimperialista, antiologárquico, correspondiente a la primera etapa de la revolu ción peruana, y que modifica incluso en cierta medida, las anteriores formas de explotación capitalista". Esto lo afirma ante el proceso de pseudo-reformas velasquistas y se ve claramente que son tesis contrarias a las sostenidas por José Carlos Mariátegui y al programa original del Partido, en el que se define la primera etapa de la Revolución Peruana, como democrático-burguede nuevo tipo, dirigida por la se obrera y su Partido, conforme narxismo-leninismo.

ro sería bueno que el Dr. Lesma lea los documentos del IV Congreso del Partido Revisionista Unidad, para que vea si puede compartir esta tesis: "En nuestra patria, como se sostiene en las tesis, no puede avanzarse hacia una nueva sociedad sin explotación y dominación, prescindiendo de la Fuerza Armada, ni mucho menos en contra de la Fuerza Armada". Mientras el Dr. Ledesma no diga lo contrario, pensaremos que él también comparte en el fondo con estas tesis, pues, para él esto es "marxismo leninis-

Estas últimas manifestaciones del Dr. Ledesma en nada contribuyen a la decantada "unidad" que se busca, pues, incluso sólo sirven para producir un mayor resquebrajamiento en el seno del FOCEP y unas constituyen una falta absoluta de lealtad revolucionaria con un aliado dentro del propio FOCEP como es el FEDEP.

### LEDESMA EN BRAZOS DEL REVISIONISMO

ténticos dirigentes del FOCEP departamental de Junín en una convención, haciendo participar plenamente, en cambio, a redomados revisionistas de "Unidad" y a los socialistas revolucionarios del general Rodríguez. Igualmente, con motivo del 51 Aniversario de la fundación del Partido Comunista Peruano, el Dr. Ledesma, se pronunció a favor del revisionismo criollo. Ha asistido a su VII Congreso y ha tomado una posición abiertamente revisionista, al hacer declaraciones al diario Correo, el 8 de noviembre presente, en el que ha dicho textualmente: "Es incuestionable que hay un Partido Comunista Peruano, fundado por el gran Amauta y es aquél que con lealtad a los principios del marxismo-leninismo, del internacionalismo proletario y del respaldo a las luchas del pueblo peruano, viene actuando, cuva cabeza visible es Jorge del Prado". "Este Partido está celebrando su VII Congreso... Conozco a Jorge del Prado, actual Secretario General del PCP, fue cercano discípulo de Mariátegui y que lo acompañó muy de cerca en su enfermaedad, en los momentos difíciles de su vida".

Esta es una aleación clara e indubitable con el revisionismo criollo, cuya historia de traición es harto conocida. El Dr. Ledesma "no recuerda" las traiciones del revisionismo criollo, no sólo a las orientaciones de Mariátegui, sino a las mismas luchas populares. Veamos algunas muestras ideológicas del revisionismo de Jorge del Prado y sus comparsas. Con ocasión de la Primera Conferencia Nacional de 1944, Jorge Acosta leyó el documento escri-







Ledesma: Ayer de brazo con los trotskistas, ahora con los revisionistas ¿Y mañana...

#### FUERA LA

#### OCCIDENTAL

#### DEL PER

La Dictadura Militar que encabezara Velasco Alvarado, pretendió engañar a nuestro pueblo diciendo que el Imperialismo yanqui era ex-pulsado del país. Con gran desplie-gue publicitario nos habló de la Nacionalización de la industria petro-lera, señalando el 9 de octubre co-mo día de la "dignidad nacional". Ese día supuestamente se expulsó a la IPC, subsidiaria de la Standart Oil la IPC, subsidiaria de la Standart Oil Company, que había venido explotando el petróleo peruano por más de 45 años protegida por las leyes de distintos gobiernos pro-imperialistas, particularmente el régimen de Odría con la Ley 11780 de Minería y Petróleo que establecía las concesiones por 40 años y la exoneración de impuestos a la importación de maguinaria para la explotación per maquinaria para la explotación petrolífera.

El gobierno Apro-Belaundista con la escandalosa Acta de Talero, sellava una vez más la entrega de este recurso estratégico al imperialismo. La actual Dictadura quutilizó la "Nacionalización del petróleo" para justificar su llegada al poder, tampoco pudo dejar de beneficiar a esta empresa con diversas modelidades de compresa con diversas modalidades de compensación, a la vez que permitía que las otras em-presas petroleras, además de la Em-presa Petrolera Fiscal creada en 1939 —hoy PETRO-PERU—, siguieran explotando cuestro petróleo en favor de sus centrales monopólicas; ellas son: La Belco Petroleum Corporation of Perú, La Peruvian Pacífic Petroleum Company, La Petrolera Amotape S.A., La Compañía de Petróleo Ganso Azul Ltda, La Compañía Peruana de Petróleo del Oriente S.A., La Compañía Petrolera Lobitos y, La Refinería Conchán-California S.A.

Al iniciarse la presente década, otras empresas imperialistas llegan la país protegidas por el gobierno "humanista, nacionalista, no capitalista y no comunista"; así, del Japón en 1972 llegaron las empresas: Andes Petroleum Corporation y la SUMITOMO; asimismo en 1974, el gobierno japonés otorga un crédito ran explotando cuestro petróleo en

Andes Petroleum Corporation y la SUMITOMO; asimismo en 1974, el gobierno japonés otorga un crédito en Yenes al Perú para cubrir en parte los costos de la construcción del oleoducto y también para explotaciones de Petroperú. La deuda más los intereses se pagarían en petróleo.

En 1971, el gobierno peruano firma un contrato con la OCCI-DENTAL PETROLEUM COMPANY — OXY—, empresa multinacional que opera en: Libia, Rusia, Gran Bretaña, Perú, Holanda, Estados Unidos entre otros países, dedicada a la explotación de petróleo, gas, carbón, industria química, etc. Esta empresa que se fundara en 1920, para 1957 había experimentado una expansión fabulosa y, como todo pulpo imperialista, lo hizo no sólo a costa de la explotación brutal de los trabajadores petroleros, sino también mediante el empleo de métodos corruptos como lo denunciara la Security Exchange Comisino también mediante el empleo de métodos corruptos como lo denunciara la Security Exchange Comission de Estados Unidos entre los que señala: la denuncias falsas de descubrimiento de petróleo y carbón, engaño a sus accionistas por pérdida de barcos, sobornos a funcionarios extranjeros, entre otros argos

Con esta empresa, la Dictadura ilitar, firmó en 1971 un contrato ra la exploración, explotación y mercialización del petr-oleo. A caste contrato se llamó MODELO PLRU, contrato similar al que las grandes empresas monopólicas imgrandes empresas monopolicas imponen a los países coloniales y semicoloniales y que en la práctica, no es más que la forma legal de la opresión del capital financiero sobre las masas trabajadoras de América, Africa, Asia, Oceanía y Europa. Por este contrato se establece la "producción compartida", por la cual la compañía petrolera —OXY—, pone los fondos para la exploración y explotación y, si se descubre petróleo, se distribuye entre la empresa y el gobierno. Asimismo por este

Hay que cortar este tentáculo del Imperialismo Norteamericano que saquea nuestras riquezas naturales y causa más hambre y miseria al pueblo peruano.

contrato se le ha hecho con de vastas extenciones de t la Selva en lo que se ha da mar Bloques 1A y 1B; ac 1978 se le ha concedido la

ción de petróleo en los Talara dejados por la IPC.
Como el imperialisme tiene registradas todas las ras geológicas de nuestro por cierto incluye a la Sel cidental invirtió a lo segui sultados están a la vista. contrado petróleo y se es contrado petroleo y se est tando; pero ¿Bajo qué con Primeramente, del total d ción que alcanza para 128,300 barriles de petróle 64,250 pasará a Petrope 64,250 barriles restantes bre exportación de la Oy por la cual Petroperú —lé blo trabajador peruanoimpuestos que alcanzan a cada barril de petróleo e lo que significa que paga impuestos a favor de la O de lo que recibirá de ésta

De otro lado, se consid torno de un 17 por ciento bilidad a favor de la OXY versión de 220 millones de nel Bloque IA; esto cuar cio del barril de petróleo dólares y calcularon que p 2000 se incrementaría a 2.



#### ERU

no concesiones s de terreno en ha dado en llalB; además, en dido la explotalos pozos de IPC.

alismo yanqui as las estructuestro país, que la Selva, la Ocseguro; los revista. Se ha ense están exploé condiciones? De la de productura 1979 a etróleo diarios, etroperú y los intes será de lila OXY, razón — pagará los izan a 31.5 por leo exportado pagará más e la Occident:

consideró el reciento de renta-OXY por su inpones de dólares o cuando el precróleo era de 2 que para el año a a 2,2 dólares.

ésta en petró-

Pero, las cifras actuales muestran otra cosa, el precio actual del barril es de 15 dólares y para fines de la próxima década subirá a un promedio de 40 dólares. ¿Qué pasó con nuestros técnicos de "alta calificación" y los generales "revolucionarios"?. Simplemete suscribieron una vez m-as una oprobiosa entrega de nuestras riquezas al imperialismo yanqui. La empresa en los actuales momentos ha recuperado su inversión cuadrupicándola con ganancias y, por efectos del contrato seguirá explotando el petróleo por muchos años más.

años más. En estas condiciones Petróperú tiene que pagar 2.5 dólares por barril de petróleo que exporta la Occidental, empresa que por esta concesión ha dejado de pagar al fisco 18,600 millones de dólares. ¿Cómo no van haber más hambre y miseria en nuestro pueblo si tenemos que pagar las superganancias de esta em-

Petroperú ve que cada día se incrementea su deuda; actualmente ya está por los 388 millones de dólares, razón por la cual su camino es la desaparición ya que su capitalización se torna imposible, pues tiene que pagar los impuestos que corresponden a la OXY y a la Belco, tiene que comprar a esos monopolios el petróleo a precios internacionales para venderlo en el mercado interno a menos precio en razón del subsidio que se da a la gran minería y a las grandes empresas industriales, beneficiando así a los imperialistos que operan en otros sectores de producción, a lo que se suma solfigación de amortizar el crédito japonés por el oleoducto.

En el Bloque 1B se han encontrade importantes receivas solores de contrade importantes receivas solores.

En el Bloque IB se han encontrado importantes reservas, sobre todo en el pozo San Jacinto que haría subir la producción petrolera a 500 u 800 mil barriles diarios; pero tanto por parte de la OXY como de la Dictadura hay reservas respecto a capacidad de este pozo; el proble parece ser la firma de un nuevo

En abril de 1978, sefirmó con la isma Occidental un contrato de recuperación secundaria de petróleo en el Noroeste peruano, es decir, en

nueve campos que tiene la OXY en Talara. SE distinque la recuperación secundaria de la primaria en que la primera para producir necesita de una inyección de agua, gas, vapor o combustión para aumentar la energía perdida; en cambio la primaria se efectúa directamente sin el añadido de estos elementos. Se estableció que todo el petróleo de recuperación primaria pasaría a Petroperú por la baja inversión que significaba. La Occidental en su informe "confidencial" señaló que habían 68 millones de barriles de petróleo para su recuperación primaria y 74 millones para su recuperación secundaria; por tanto los primeros debieron de pasar íntegramente a Petroperú. Pero, como tenía que suceder, esto no fue así; en el contrato se establece que sólo 10 millones de barriles son para recuperación primaria y los restantes 58 de recuperación secundaria... ¿Cuánto perdió Petroperú?, pero además se le entregó a la Occidental ocho pozos en producción como si estuvieran en cero.

Sumados los 58 millones de barriles de petróleo que según el contrato serían de recuperación secundaria a los 74 millones de reciperación secundaria real, alcanzan a 132 millones de barriles de petróleo, de los cuales el 51 por ciento pasarán a Petroperú y el 49 por ciento, es decir 64.4 millones de barriles de petróleo a la Occidental que en los 15 años de explotación proyectados, obtendrá la fabulosa suma de 2,900 millones de dólares.

La situación descrita muestra de cuerpo entero a la penetración imperialista yanqui en nuestro país, al que lo ha convertido en una semicolonia; causa fundamental como lo es, también, la supervivencia de la feudalidad y el relativo desarrollo del capitalismo en nuestra patria, de la crisis económica, del hambre, de la miseria, de la desocupación, etc. que agobian a nuestro pueblo y de la cual sólo saldremos por la vía revolucionaria liquidando a estas fuerzas reaccionarias nativas e imperia-



# Declaración Política del PARTIDO COMUNISTA PERUANO MARXISTA-LENINISTA: Combatir las Actividades Contrarrevolucionarias y Divisionistas del "FOCEP INDEPENDIENTE"

El Partido Comunista Peruano, marxista-leninista, expresa a sus bases, al Frente Democrático Popular y a todo el pueblo trabajador, lo siguiente:

1.- El Frente Democrático Popular (FEDEP), integrado por los marxistas-leninistas que constituyen nuestro Partido y por obreros, campesinos, estudiantes, intelectuales, artesanos y pequeños comerciantes sin Partido, por haber decidido tardíamente su participación en el roceso electoral, a la Asamblea Constituyente, no alcanzó las 40,000 firmas que se requerían para su inscripción. Antes del cierre de la inscripción, el FOCEP luego de la depuración de sus firmas, quedó con 29,000 y tantas, momento en el que buscó su alianza con el FEDEP como consecuencia de la cual, se entregaron al Dr. Ledesma, según constancia que obra en poder del FEDEP, una cantidad de firmas que sirvieron para que el FOCEP fuera inscrito en el Jurado Nacional de Elecciones, este hecho lo ha reconocido repetidas veces el Dr. Ledesma, públicamente.

2.- Durante el tiempo que viene durando el bloque constituido dentro del FOCEP, con fuerzas disímiles, el Dr, Ledesma ha demostrado veleidades continuas entre un apoyo y promoción del trotkismo y un apoyo y promoción de derechistas y revisionistas y que ha desembocado en la constitución del llamado "Focep Independiente", sobre la base de elementos adictos a su persona, con gentes sin principios, muchas de ellas expulsadas por traición a nuestro Partido y a otros grupos políticos.

3.- El Focep Independiente. pretende convertirse en partido político y procede como tal, pero con una orientación de oponerse al Frente Democrático Popular (FEDEP) y con la finalidad de servir al Dr. Ledesma en su propósito de erigirse en el "candidato presidencial de las izquierdas" y de negociar su candidatura con gil y mil. En ese camino, prescinde ya casi en forma total del FOCEP, entendido éste como especie de frente, sin hacer funcionar a su comando ni consultar con sus aliados, adoptando decisiones de carácter personal, con la consigna de que "EL FOCEP ES LEDESMA" que sus acólitos difunden descaradamen-

4.— Se está utilizando al Focep Independiente, para cubileteos electoreros y sellar una alianza sin principios con el revisionismo criollo del llamado PCP-Unidad y con el Partido Socialista Revolucionario del general Rodríguez, transformando arbitrariamente un simple llamado a la colaboración de un programa conjunto para las fuerzas de izquierda, en una alianza y entregismo hacia el revisionismo criollo.

5.- En estos últimos días se

han producido hechos que reflejan el real carácter antiunitario del Focep Independiente, como son las discriminaciones y práctico rompimiento con los marxista-leninistas fedepistas de Pasco y Huancayo, especialmente en este último departamento, con motivo de la Convención Departamental del Focep Independiente de dicho departamento, en la que el Dr. Ledesma y su grupo se negaron a aceptar,-ni siquiera como fraternos- a los delegados del FOCEP y del FEDEP de Huancayo, alegando que era un evento del Focep Independiente. Sin embargo, por presión de los delegados de base fueron aceptados como observadores. Como dentro del FOCEP Independiente han sido incluidos revolucionarios a quienes se creía no ser fedepistas, marxistas-leninistas, éstos lograron estar en el evento y defender las posiciones del FEDEP derrotando las pretenciones de Jos "independientes", como pudo apreciarse en el acto de la votación para la nominación de candidato presidencial al Dr. Ledesma, que sólo obtuvo menos de la mitad de los votos, ya que hubo dos votos en contra y el resto fueron abstenciones. Durante el acto, elementos repudiados y expulsados años antes del Partido, como Góngora y otros, tuvieron actitudes de verdaderos enemigos que llegaron al extremo de impedir que los dirigentes del FEDEP de Huancayo hablaran, por lo que éstos y doce delegaciones optaron por retirarse. En cambio, los delegados del PCP Unidad así como del PSR fueron considerados como "plenos". Y cabe mencionar también que antes del evento, en un mitin, dejaron traslucir sus contradicciones y oposición al FEDEP.

El otro hecho que también ya es público, es el reconocimiento laudatorio y humillante que ha hecho al llamado Partido Comunista Unidad, como al verdadero partido marxista-leninista y a Jorge del Prado como a un gran dirigente, no obstante éste bastante conocido por sus traiciones, su alianza con la burguesía y su oficio de lustrabotas. Actúa coordinadamente y hasta se diría, obedeciendo a los dictados del revisionismo criollo.

6.- Ninguna actitud unitaria debe realizarse pretendiendo ganar la opinión pública a favor del imperialismo norteamericano, del socialimperialismo soviético o chino. No debemos permitir que con pretexto del proceso alectoral se fortalezcan las posiciones de los socialimperialismos soviético y chino. Tenemos que librar una dura lucha contra los enemigos de la Revolución Peruana, combatiendo al mismo tiempo al imperialismo y socialimperialismo y al revisionismo. Bajar la guardia en esta lucha no es realmente hacer la unidad sino caer en la charca del puro electorerismo, del que sacarán provecho únicamente los enemigos del pueblo trabajador.

7.- El Partido Comunista Peruano, marxista-leninista, frente a estos hechos, llama a sus bases y al pueblo trabajador, a fortalecer el FRENTE DEMOCRATICO POPULAR (FEDEP), a defender su independencia y a continuar la lucha dentr del FOCEP, combatiendo las posiciones oportunistas, propiciando fundamentalmente la alianza con la clase obrera, el campesinado, la pequeña burguesía, y en general con el pueblo trabajador. La lucha por el fortalecimiento e independencia del FEDEP no significa divisionismo. El divisionismo es practicado por quienes han traicionado sus compromisos con el FE-DEP en aras de su alianza con fuerzas que han demostrado su real traición a la Revolu-

Perú, noviembre de 1979 EL BURO POLITICO DEL CC COMUNIDAD DE CHIPAO LUCHA POR REINVINDI-CAR FUNDO "CHIRO".

Los comuneros de Chipao-Ayacucho, persisten en su lucha contra los gamonales Egocheaga que usurpan las tierras comunales, del fundo "CHI-RO" y que con el favoritismo de las autoridades, evitan por todos los medios que las tierras de ese fundo se utilicen en favor de los comuneros y se elimine definitivamente la renta feudal y el trabajo gratuito como LA CONCERTA-DURIA que sólo beneficia a los usurpadores de tierra.

Los comuneros reiniciaron la lucha por la reivindicación de sus tierras con Don Celestino Valencia y persisten hoy dirigidos por Florentino Aldoradín, Presidente de la Comunidad, han logrado que los fundos PACA y MAYAMA —30 hás.— vuelvan al seno de la Comunidad.

creación de la Universidad Nacional de Apurímac, por la creación e implementación de postas sanitarias, por la construcción de reservorios y canales de riego, por mejores precios de los productos campesinos, etc. También acordaron colaborar en forma decidida con las comunidades de la zona que vienen impulsando la formación de la Federación de Campesinos de Aymaraes, base de la CCP.

LUCANAS:

#### REINVIDICACION DE TIERRAS

La Federación Provincial de Campesinos de Lucanas-Ayacucho, anuncia que el 19 de noviembre, tomará posesión del Fundo CHECCCHOY en la Comunidad de Tintay, fundo que fuera arrancado a los gamonales Hnos. Sixto y Ernesto Mora. El juicio que fuera defendido por el Dr. Saturnino Paredes, culminó fa-

vorablemente a la Comunidad y en el se aplicará la Reforma Agraria auténtica. Una delegación de la Asociación Mutual Progresista María Magdalena de Tintay, se hará presente en este magno acontecimiento.

Asimismo, la Federación denuncia la injusta y arbitraria detención de los campesinos: Jorge Beltrán, Porfirio de la Cruz, Teoblado Huarcaya, Pablo Huarcaya, Feliciano de la Cruz, dirigentes de la Federación y autoridades en la cárcel de Puquio, acusándoles sin prueba alguna de la muerte del Prof. Ascencio Orosco. El FEDEP exige su inmediata libertad de estos compañeros que luchan por defender los intereses de nuestro pueblo.

POMACOCHA: 18 ANIVERSARIO

Al cumplirse el de Octubre, el 18 Aniversario de la recuperación de tierras por parte de la Gloriosa Comunidad Campesina de Pomacocha, base de la CCP, que se le arrancara del latifundista religioso: Convento de Santa Clara de Ayacucho, el Dr. Alberto Izarra Palomino, Presidente del FEDEP de Cangallo y su comitiva, se hicieron presentes a la celebración de esta magna fecha que celebró una vez más la Comunidad.

Asistieron los representantes de la Comunidades y Comités del FEDEP de Chanén, Chito, Vilcashuamán, Vischongo, Huayllán, Sarauma. El campesinado de esta zona y su frente político el FEDEP, se están movilizando para exigir a las dependencias públicas presupuestos para obras locales y sectorales como: Construcción de reservorios y canales de irrigación, construcción y equipamiento de postas sanitarias, locales escolares, construcción y reparación de carreteras, electrificación, parques infantiles, etc.

Viva la heroica lucha de los campesinos de Pomacocha!

La Federación Provincial de Comunidades y Campesinos de la provincia de Parinacochas, del Departamento de Ayacucho, fundada el 15 de Enero del año de 1979, llevó a cabo una gran Asamblea extraordinaria, en la Comunidad Campesina de Huataca, con la Asistencia de 14 bases, afiliadas a dicha Federación, para tratar problemas de su organización así como Informe y Balance de la actividad de los dirigentes nombrados en la I Convención, discusión de los problemas propios de la provincia, para dar solución de caracter reivindicativo, acordando solicitar al gobierno Central se declare zona de Emergencia a la Provincia de Parinacochas, por la ausencia de lluvias desde hace tres años consecutivos, la exoneración de toda clase de impuestos existentes, ya que la base de subsistencia de las comunidades es la agricultura y ganadería y con la ausencia de lluvias la situación es sumamente deplorable, también se hizo análisis de la situación nacional e internacional, concluyendo en lo primero que el carácter del Perú sigue siendo semifeudal, semicolonial y dependiente principalmente del imperialismo yanqui y en lo segundo condena a la teoría de los tres mundos y como punto fundamental acordaron la creación de las bases del FEDEP en la región de parinacochas.

# LUCHAS DEL CAMPESINADO

NARCOTRAFICANTES CONTRA LA COMUNIDAD DE CHUSQUI

La Federación de Instituciones Regionalistas de la Provincia de Cangallo-Ayacucho, La Sociedad Progresista San-ta Rosa del distrito de Chusqui y la Comunidad de Chusqui y Anexos, han denuncia-do los atropellos y arbitrarie-dades que vienen sufriendo los Comuneros de Chusqui por haber reinvindicado sus tierras de "YARUCA INGA-FLORIDA" de los ex-latifun-distas familia Del Solar-Flores. Los miembros de ésta, Javier del Solar y su sobrino Vidal Jaime Flores en el terreno que aún se resistían de dejar, habían establecido 5 pozas de fabricación de PASTA BASI-CA DE COCAINA, habiéndose encontrado además 1,000 arrobas de coca ya procesa-

Denunciados ante las autoridades de Ayacucho, estos narcotraficantes han denunciado a los campesinos y valiéndose de sus influencias y autoridades a sus servicio, han hecho detener al dirigente comunal Don Emilio Tomaylla y otros 7 comuneros, además del Dr. Rubén Tornero Quispe, Asesor Legal de la Cumu-

El FEDEP, se solidariza con la causa de los comuneros de Chusqui, base de la CCP, y exige la inmediata libertad de los dirigentes y campesinos y del Dr. Rubén Tornero, a la vez que pide sanción ejemplar para los narcotraficantes.

#### COTARUSI-AYMARAES: TRABAJAN POR LA UNIVERSIDAD NACIONAL DE APURIMAC

Las instituciones regionalistas: Centro Unión Cotarusi,
Centro Unión Pampamarca,
Centro Unión Iscahuaca y
otros delegados de los Anexos,
los días 4 y 11 de este mes,
han realizado en Lima, su I
CONVENCION DISTRITAL
DE RESIDENTES DE COTARUSI. Este importante evento al que fueran invitados los
dirigentes de la CCP, se desarrolló exitosamente, tománsose acuerdos como: redoblar
los trabajos tendientes a la



## PIZARRA OBRERA

#### Comunicado del Sindicato CONSUL

Lima,12 de noviembre de 1979.

Sr. Director del Periódico "Bandera Popular"

Presente

De nuestra mayor consideración:

En nombre u representación del sindicato de trabajadores de Pantálones Cónsul nos dirigimos a Ud. a fin de expresarle nuestro cordial saludo y, aprovechamos la ocasión para pedirle se sirva Ud. dar a conocer a la opinión pública la angustiosa situación por la que atravesamos los trabajadores de Pantalones Cónsul, cuyo principal accionista es don ALBERTO SE-VILLA, conocido TURFMAN.

En efecto, desde hace años, venimos siendo objeto de los más increíbles abusos por parte de la patronal que, sin detenerse a nada y, valiéndose de toda sus influencias, ha llegado al extremo de RECORTARNOS nuestros salarios y hacernos trabajar solamente dos o tres días a la semana, sin autorización de las

autoridades. Para ese tipo de trabajo, maniobra con su principal instrumento, que es el jefe de RR.II. JUAN BULNES ALTUNA, personaje de nefasta trayecctoria antisindical, especialista en "destruir sindicatos" como que logró deshacerse de casi todo el personal de LADY CONSUL.

En el caso nuestro, estos señores, no obstante los millones que amasan con el sudor y sacrificio de los trabajadores, constantemente venimos siendo atropellados por la empresa, siendo los principales como:

a). Incumplimiento con las bonificaciones por costo de

b). Incumplimiento con nuestros pliegos de reclamos, ya que con sus sistemas de "incrementación a tarifa", dejamos de percibirlo.

c). Incumplimiento de pagos, quinquenios, leche, matrimonios, cumpleaños, local sindical, uniformes de trabajo y otros. Conseguidos a través de pliegos de reclamos del 75-76.

d). Incumplimiento con los Decretos 21899-22070 a los trabajadores destajeros que se-

ñala el pago en líneas apartes. e). Reducción de jornada; al respecto nos cabe señalar, que sin la autorización respectiva, se nos está haciendo trabajar dos o tres días a la semana sin goze de salarios los días restantes, con pretexto de que "no hay trabajo", lo cual es totalmente falso ya que como se explica el personal nuevo que tiene (30) y el personal que está contratado, a ellos si se les da trabajo, además nuestros trabajos lo están llevando a empresas clandestinas o talleres fantasmas.

"También como es de conocimiento, señor director, todo el mundo sabe de sus propagandas "millonarias" de sus artículos de sus cadenas de tiendas que está abriendo en diferentes lugares, con lo cual revela que no hay pues ninguna dificultad para la empresa, como ciempre alega, sino es todo lo contrario.

Por todo ello, queremos nosotros denunciar públicamente esta situación, para que sepa quienes son estos señores y como se enriquecen a ESTABLECEN SERVICIO
SOCIAL Y DE SEPELIO DEL
COMUNERO

Desde el mes de marzo de este

**COMUNEROS DE** 

HUAMANTANGA CANTA,

Desde el mes de marzo de este año, los comuneros del Barrio de Anduy de la Comunidad Campesina de Huamantanga-Canta, han acordado "autofinanciar sus propios servicios sociales utilizando sus propios recursos y esfuerzos", de esta manera acordaron asignar por derecho de sepelio de un comunero fallecido la cantidad de S/. 10,000.00, de su esposa, S/. 5,000.00, de la señora viuda comunera, S/. 10,000.00, gastos que saldrán de las rentas de la comunidad.

También han regularizado las faenas de los comuneros mayores de 65 años y viudas mayores de 60, exonerándoles de las tareas difíciles. Por otro lado la Asamblea de este Barrio o Parcialidad, considerando la sucesiva sequía de estos últimos años, así como el alto costo de la vida, etc. ha acordado NO PAGAR EL AUTOVALUO para lo cual están haciendo las gestiones correspondientes.

ASOCIACION DE CAMPESINO SIN TIERRA DE HUAURA Y SAYAN

Los campesinos sin tierra de estos valles se han organizado en una Asociación de campesinos sin tierra. A meta es luchar por mejorar su situación de semidesocupados y contra la vil explotación de que son víctimas por parte de la patronal y de los pulpos enganchadores. Tienen además en agenda luchar por el reconocimiento de la Asociación de los Campesinos sin tierra de Huaura y Sayán. Por aclamación designaron como su Asesor Legal al Dr. Saturnino Paredes M., quien es también Secretario de Defensa de la CCP.

COMUNEROS DE PINCHA, LUCHAN CONTRA EL GAMONAL

La Comunidad de Pincha-Cangallo, ante la usurpación de sus tierras por parte del gamonal Abelardo Lara, asesorado por el Acciopopulista Luis García Blásquez, del fundo HUILLCAPUCRO, exige igual que la Comunidad de Pomatambo la entrega de esas tierras, así como también las del fundo RUNRUMARKA que los gamonales y autoridades de Ayacucho se empeñan en mantenerlas usurpadas.

#### Albania: 35 años de socialismo (Ira. Parte)

pueblo albanés celebra el XXXV Aniversario de su Liberación. Recuerda con gran júbilo aquel 29 de noviembre de 1944 que marca la culminación de la lucha de Liberación Nacional, la más grande epopeya escrita por el heroico pueblo albanés, a lo largo de su secular historia. De un país agrícola atrasado, con una población analfabeta en un 80 por ciento, hoy Albania Scialista se ha convertido en un país industrial-agrícola que puede exhibir orgullosa grandes logros alcanzados en estos 35 años de Poder Popular v de dictadura del proletariado como la asistencia médica y la educación gratuita, la diferencia entre los salarios bajos y altos es de sólo 1 2

La pequeña Albania Socialista posee un territorio de 28 mil km2 (un poco menos que la extensión del departamento de Lima) con una población de dos millones y medio de habitantes. Situada en la península de los Balcanes, limita al norte con Yugoslavia y al Sur con Grecia. Los mares Adriático y Jónico bañan sus costas por el oeste.

Por su estratégica situación geo-gráfica, Albania a lo largo de los siglos ha sido un bocado muy apetecible por las potencias de turno. Así tenemos que los romanos, tur-cos y más recientemente, la Italia de Mussolini, y la Alemania hitleriana, han hallado su territorio, no sólo por años sino inclusive por si-glos. Pero, en toda etapa de cauti-verio, el pueblo albanés ha luchado por conservar su lengua, sus costumbres, su identidad nacional.

La figura legendaria de Jorge
Kastriota Scanderbeu, Héroe Nacio-

nal albanés, quien en el Siglo XV, encabezó durante años una heroica resistencia a los invasores turcos, ilustra el carácter indómito de los

albaneses.

LA LUCHA ANTIFASCISTA

DE LIBERACION NACIONAL comenzó el 7 de abril de 1939, aicago día en que el Ejército fascista italiano desembarcó en suelo albanés. Después de la capitulación italiana, en setiembre de 1943, Albania fue ocupada por los nazis alemanes. Por más de cinco años y medio,

el pueblo albanés emprendió la más sangrienta, viril y organizada guerra realizada en su historia. Entonces con un millón de habitantes, creó su propio ejército de liberación compuesto por 70 mil combatientes y acosó a más de 15 divisiones alemanas e italianas, infligiéndole grandes pérdidas al enemigo.

El Partido Comunista de Albanio hor Partido del Trabajo estratores.

nia, hoy Partido del Trabajo con su fundador, el camarada Enver Hoxha a la cabeza, fue el organizador y líder de la Guerra antifascista de Liberación Nacional. Nacido, en plena ocupación fascista, el 8 de noviemre de 1941, joven aun, el Partido umplió con éxito las tres grandes reas que se impuso, o sea, la nión y organización de las amplias

asas del pueblo en un frente único de liberación nacional; la organización del levantamiento armado general y la creación del Ejército de Liberación Nacional; y el establecimiento del Poder Popular a través de los Consejos de Liberación Na-

Albania brindó en la lucha de los pueblos contra el fascismo, la vida y la sangre de 28 mil de sus mejores hijos, cifra bastante elevada si la comparamos con su población de entonces. Es realmente impresio-nante la forma como el pueblo alanés recuerda con cariño y devo-

in a todos sus mártires de la Lua de Liberación. El 5 de Mayo de ada año (el 5 de mayo de 1942 caía bajo las balas fascistas Quemal Stafa, fundador del PCA y Secretario de la Juventud Comunista) el pueblo albanés conmemora el día de los Mártires, con actos que se realizan en los Cementerios de los Mártires, de cada una de las principales ciudades del país. En el Ce-menterio Nacional de los Mártires ubicado en Tirana se puede ver una gran estatua de la madre Albania que tiene en torno a sí a sus mejo-

A lo largo de los caminos, de Albania, una estatua, un busto, o simplemente una alegoría, recuerda el viajero que en ese lugar ha caído un mártir o se ha desarrollado algún

"La clase obrera cons-

tituye la fuerza deci-siva del desarrollo de

la sociedad, la fuerza

dirigente de la trans-

formación revolucio-

naria del mundo, de

la construcción de la

sociedad socialista y

ENVER HOXHA CON LOS TRABA-

comunista".



Se han cumplido 62 años de la Gran Revolución de Octubre, en la que el pueblo ruso conquistó el Poder para edificar una sociedad socialista, por primera vez en la historia mundial. Esta revolución es calificada como el más grande acontecimiento de la historia de la humanidad, y esta calificación es justa, pues con la revolución de octubre se abre la era de las revoluciones socialistas; la humanidad comienza a transitar de la sociedad de clases a la sociedad sin clases. La Gran Revolución socialista de Octubre abrió un luminoso camino a todos los tr bajadores de la tierra: el de r emancipación definitiva.

La Revolución de Octubre fue le constatación de que la teoría ini socialismo científico y la revolució proletaria, creada por Marx y gels, no era una utopía, sino una verdad maciza que se deriva de las férreas leyes de la evolución social. Fue la constatación de que el socialismo terminará por reemplazar al capitalismo; que acabará, más temprano o más tarde, por borrarlo de la faz de la tierra.

Esta gran revolución fue el resultado del grado de desarrollo alcanzado por el capitalismo, que había entrado ya en su fase imperialista, esto es, en su período de descomposición, en el que todas las contradicciones típicas del capitalismo se exacerban, se agudizan al máximo, y la miseria de los trabajadores se vuelve insoportable y los obliga a levantarse en lucha.

La Revolución de Octubre fue también el resultado de la acción heroica del Partido Comunista (bolchevique) de Rusia, que con Lenin y Stalin a la cabeza, supo organizar, educar y dirigir al proletariado y al pueblo ruso para hacer esta gran revolución, quedando demostrado así que la revolución socialista necesita de un partido revolucionario mar-(ista-leninista, sabio, fogueado, ínimamente vinculado a las masas, cisciplinado y combativo. Sin un rtido así, ninguna revolución sori lista puede triunfar.

La Revolución de Octubre es ' onfirmación del principio enunc do por Marx y Engels, de que "la violencia es la partera de la historia". Pues, como se sabe, al P.C. (b) de Rusia no descartaba la posibilidad de tomar el Poder y construir el socialismo en forma pacífica, pero loshechos demostraron que esto era imposible, ya que la burguesía rusa, al conocer el programa y el poderío de ese gran partido, se lanzó a liquidarlo físicamente, lo que obligó a los comunistas y al pueblo ruso a tomar las armas. "El camarada Máuser tiene la palabra", dijo entonces el poeta ruso Mayacovski.

Numerosos pueblos del mundo siguieron el camino abierto por la revolución de octubre e hicieron sus respectivas revoluciones socialistas. pero, desgraciadamente, muchos de ellos sufrieron la traición de sus di-

rigentes, infiltrados en el Partido, que desviaron la revolución y restauran ahora el capitalismo. Tal es el caso, entre otros, de la Unión Soviética y China. Sólo la heroica y gloriosa Albania mantiene en alto, con extraordinario coraje y firmeza, la bandera del marxismo-leninismo y la revolución proletaria. Pero la traición arriba señalada, este traspiés sufrido por la revolución socialista, no daña en nada la verdad del marxismo leninismo, no entierra la Idria de la grandiosa revolución socialista de Octubre, pues la historia no es un proceso simple y lineal, ci o contradictorio; por eso Lenin ecía que la revolución no es una

rinida ancha y recta sino un camino lleno de vueltas y contramarcha. Pero el porvenir de los pueblos es brillante, y el triunfo final es seguro. Vivimos -ha dicho correctamente el gran dirigente de la revolución albanesa, camarada Enver Hoxha- tiempos parecidos a los que vivieron Marx y Engels, en los que si bien es cierto que el oportunismo predomina en el movimiento revolucionario mundial, se gestan, al mismo tiempo, las grandes revoluciones de los pueblos. Las condiciones están maduras. La Revolución de Octubre se reeditará, con sus características propias, en todas las naciones del planeta donde los trabajadores todavía no se han liberado o han perdido temporalmen-

mo el aumento del número de gana-

te el Poder.

LA CAMARILLA REVISIONISTA CHINA: ENEMIGA JURADA DE LOS PUEBLOS

En estos días, en que se conmemora la gran revolución socialista de octubre, es imperativo que los revolucionarios, a la vez que celebramos ese magno acontecimiento, señalemos con fuego a quienes han traicionado la causa de la revolución socialista, que los desenmascaremos implacablemente ante el pueblo peruano. Los revisionistas soviéticos y sus lacayos, los vendeobre-

ros de "Unidad" son cada día más repudiados por la clase trabajadoras, que los critican y combaten. Pero no basta con esto. Es necesario hacer lo mismo con la camarilla revisionista china, y sus agentes criollos, la banda mercenaria de "Patria Roja". Queremos, en esta opor hidad, no hacer un análisis teórico de la conducta política de la crmarilla revisionista china, sino enunerar los hechos concretos que demuestran su catadura contrarrevolucionaria e imperialista. Veamos:

En el plano interno, nacional, la camarilla revisionista china ha rehabilitado, con glorias y honores, a todas, sin excepción, los contrarrevolucionarios que fueron antes criticados y condenados. Ha rehabilitado a todos los capitalistas, a quienes ha devuelto "sus" capitales confiscados. Estos vampiros del pueblo han sido autorizados a organizar empresas capitalistas y han sido puestos a la cabeza de las empresas estatales. Ha ofrecido créditos y facilidades del Estado a todos aquellos chinos que quieran instalar empresas capitalistas. Ha desvinculado a las fuerzas armadas de la política y del pueblo, convirtiéndolas así en un cuerpo "apolítico", esto es, en un instrumento de agresión contra el pueblo chino y las demás naciones. Ha decretado, en su afán de expandir el capitalismo en China, la extensión de las parcelas de cultivo privadas de los campesinos, así co-

do de propiedad privada. Ha decretado aumentos discriminatorios de salarios, con el fin de formar una aristocracia obrera contrarrevolucionaria y -como consecuencia de la inflación que acarrean los aumentos desiguales de salarios- de abaratar la mano de obra china y atraer así a los inversionistas extranjeros. Ha invitado y rogado a los monopolios imperialistas a que inviertan en China, ofreciéndoles grandes beneficios y toda clase de seguridades y garantías. Estando en Tokio, Den Xiaoping ha llamado a los monopolios del mundo a que "rivalizen" en el saqueo de la plusvalía del pueblo chino. Ha procedido a la importación masiva de tecnología extranjera, justificándose con el grotesco argumento de que "así lo hizo el Japón", es decir, el Japón imperialista; tal es el sentido de su loca carrera por la "modernización". Ha adquirido enormes cantidades de aramento de los países imperialistos. Como se sabe, los imperialistas roporcionan armas sólo a sus socios más íntimos, jamás a sus enemigos. Jamás a los regímenes socialistas e internacionalistas.

En el plano internacional, China, prácticamente, se ha sumado a la OTAN, organización militar ultrareaccionaria e imperialista. Los propios imperialistas han declarado que China es un miembro "tácito" de la OTAN. Ha roto el tratado de

Pasa a la pág. 8



#### **JADORES** internacionales notas

Viene de la pág. 6 (Pizarra Obrera)

nuestras costas y que, mientras ellos se divierten an el HI-PODROMO amansando fortuna, (como do ALBERTO SE-VILLA, propietario del STUD ROMA y del famoso caballo ANTINOO) nosotros comemos el pan amargo de cada día, que es el hambre y la miseria y al ver a nuestros hijos privados de todo lo indispensable, hasta el alimento y el vestido, ni que decir de los demás.

Lo cual los trabajadores de Cónsul, no queremos sino justicia, por eso lo demandamos, también demandamos a las

se dan todo tipo de dilataciones y parcializaciones, tal es el caso del expediente 4554-77-3ra.D.D., el informe del perito CARLOS GALDOS. Por lo que solicitamos al Ministerio de Trabajo olución a nuestras denuncias como: Exp. 564-79-911100-P.D. de N.C. sobre nuestro pliego de reclamos del 79.

EXPEDIENTE: 3265-79-2da. D.D. 4554-77, 4555-77, AUTORIDADES de trabajo. para que den solución a nuestros expedientes no queden en el sueño del olvido, ya que 5013-79 de la 3ra. D.D. 5754-78 y 4676-78 de la 6ta. D.D. 1214-77-7ma. D.D., 1998-79, y 2395-79 de la 8va. D.D. y del expediente 4925-78-9na.

Sin otro particular, y agradeciéndole por anticipado la publicación de la presente, nos suscribimos de Ud

Atentamente, Jesús Tirado Chávez, Secretario General; Genoveba Hernández F., Secretario de Organización; Gladys Sepúlveda D., Secretaria de Defensa.

Viene de la pág. 3 (Editorial)

pequeños y medianos comerciantes, a las inmensas masas sin Partido. Pensamos que la unilad no debe ser sólo de izquierda o de la llamada "izquierda", sino de todas las fuerzas revo-

cionarias y progresistas que puedan acoger un programa unitario de lucha.

En cuarto lugar, debe tenerse la suficiente habilidad para concertar pactos y compromisos que no comprometan la independencia política del FEDEP ni a sus principios revolucionarios. El hecho de que el FEDEP busque su inscripción es sólo una forma de fortalecer su política independiente, mas no significa oponerse al frente único con fuerzas políticas y populares en torno a objetivos concretos.

#### U SAN MARCOS:

Al amanecer del 17 de noviembre la Ciudad Universitaria de San Marcos presentaba una imagen inusitada.

Las juventudes políticas de diverso signo, luego de haber vigilado activamente la correcta culminación del escrutinio electoral, en prevención acertada en un posible asalto de la "bufalería" aprista, que prometió "actuar contra los rojos en defensa de la democracia", lo que finalmente no pasó de ser una bravuconada de los "compañeros", se hallaban presentes manifestando en mítines y marchas su emoción ante los nuevos cambios del panorama político de la universidad más importante i histórica del país.

En el patio de Letras, Sergio Galileo Flores, el derrotado candidato anarco-trotskista a la FUSM, pronunciaba un fúnebre discurso ante una docena de soñolientos seguidores: "nos embarga —decía— una profunda tristeza porque hemos decepcionado a nuestro pueblo, esta derrota enseña a los estudiantes que jamás deben actuar como nosotros...", y cuando casi se iba en llanto sus amigos lo abandonaron.

to, sus amigos lo abandonaron. Efectivamente, nadie debe actuar como lo hicieron ellos; pues a lo largo de su vigencia como máximos dirigentes de la FUSM, aislaron al combativo estudiantado sanmarquino de todas las luchas populares, lo desmovilizaron con su teoría de la "retirada estratégica!" como seguro escape frente "al fascismo", se entregaron a las maquinaciones reaccionarias de las Autoridades y de los becarios de las Fundaciones yanquis en Ciencias Sociales y otros programas, boicotearon la lucha por el funcionamiento de un Comedor Estudiantil en la Ciudad Universitaria, pretendieron destruir el FER convirtiéndolo en un "minipartido" estudiantil cuyo objetivo principal era "liquidar a los de Bandera Roja", en el colmo de la anarquía "convocaron" una "Huelga Nacional Indefinida" que ni ellos mismos acataron y luego culparon a todas las organizaciones populares de tal fracaso, y como gran base "teórica" se proclamaron enemigos mortales de las banderas de la Auténtica Reforma Universitaria y de los Principios del Sindicalismo Clasista en los gremios estudiantiles. Ante esta línea traidora y contra-revolucionamente al anarco-trotskismo.

#### BRILLANTE AVANCE DEL FRENTE ESTUDIANTIL REVOLUCIONARIO, BASE DEL FEDEP, EN ELECCIONES DE SAN MARCOS

A las elecciones del viernes 16, convocadas para elegir representantes a la FUSM, Centros Federados, Centros de Estudiantes y al Tercio Estudiantil, se presentaron cinco listas: 14 FOCEP-UDP (bloque de FER —base del FEDEP—, Unidad Estudiantil y Trinchera Roja); 2) UDP-UNIR (bloque de "Clase Obrera" y "Patria Roja"); 3) FER (A) (anarco-trotskismo); 4) FEUL (fracción de "Patria Roja" o Puka-Llacta), y 5) FREDES (Apra).

De todos ellos, evidentemente, el FER, integrante de las listas FOCEP-UDP, ha sido consagrado por los estudiantes sanmarquinos como el frente político de mejor coherencia programática y mayor proyección hacia el futuro. Ha levantado muy en alto las renovadas banderas de la Reforma Universitaria Auténtica, en un Programa que se integra con el de la Revolución Democrático-Popular que el Perú necesita y reclama, y orienta su acción política por el principio de la vinculación activa del movimiento estudiantil con las luchas del pueblo trabajador y explotado. Fundado en 1957, reconoce la dirección del Partido del proletariado, el PCP (marxista-leninista), y actualmente es una entusiasta y revolucionaria base juvenil del FE-DEP. Como posición reconocida ha triunfado en el Centro Federado de Derecho, Centro Federado de Ciencias, Centro Federado de Administración que son programas de gran volumen estudiantil, demostrando que es realmente la fuerza política más sólida y en claro ascenso revolucionario entre el estudiantado de

A la FUSM accedió la alianza mao ísta-trotskista UDP-UNIR, que también ganó en Letras, Economía y Medicina; el FEUL ganó en Química; los demás Centros Federados de pequeño volumen estudiantil fueron conservados por la tendencia anarco-trotskista, aunque en ellos también enfrentarán a una oposición creciente: el apra fue rechazada una vez más, pues no ganó en ningún sitio.

En resumen, los resultados de estas elecciones favorecen el avance de las luchas populares y los esfuerzos unitarios de la izquierda en el país, cuando se profundiza la crisis económico-social y crece el repudio a la dictadura militar fascista, a la derecha política y a sus amos, la oligarquía vendepatria y el imperialismo, principalmente el norteamericano

## ria, los estudiantes los abandona- garquía vendepatria y el imperior y ahora repudian conciente- mo, principalmente el nortean cano.

Marcos: Campaña contra T.B.C

Los trabajadores obreros de la Universidad de San Marcos, aglutinados en la Asociación de Trabajadores de la Ciudad Universitaria —ATCU—, que preside el c. Antonio Cortez, viene desarrollando acciones en defensa de sus agremiados y denunciando a las Agencias imperialistas como OFASA y otras tratan de penetrar con sus nefastas influencias

Trabajadores U. San

En estos momentos, vienen realizando una campaña contra la "TBC", en ese sentido todos los trabajadores obreros, están asistiendo al despistaje antituberculoso así como a las Conferencias que se han programado. Una de ellas fue desarrollada por el Dr. Simón Estrella Dávila, Presidente del FEDEP, recibiendo el reconocimiento de los trabajadores.

#### (Viene de la pag. 7)

en San Marcos.

colaboración económico-militar con la heroica Albania socialista, con el siniestro e imposible propósito de extrangularla y hacerla capitular. Se ha aliado con todos los regímenes reaccionarios y fascistas del llamado "tercer mundo", con el fin de impedir la revolución. Morales Bermúdez y Pinochet han recibido generosas muestras de esta alianza al haber percibido de China créditos por va-

rios cientos de millones de dólares -"sin intereses". Ha perpetrado una brutal agresión militar de típico corte imperialista, contra Vietnam.

Estos son sólo algunos de los hechos producidos por la camarilla revisionista china. Hechos concretos y elocuentes. Como decimos en el Perú: "Más claro no canta un ello".

#### FEDEP CHANCAY REALIZA II PLENO

El FEDEP Provinical de Chancay, que preside el c. Ricardo Escalante, realizó el 14 de Octubre en la ciudad de Pativilca, su II PLENO. Asistieron más de 200 delegados en representación de las diversas bases del FEDEP provincial. También estuvo presente el Frente Popular de Mujeres cuya presidencia ejerce la c. , de igual manera estuviaron presentes.

igual manera estuvieron presentes representantes de los trabajadores y del FER de la Universidad de Huacho. La reunión fue matizada con números artísticos a cargo del conjunto. En nombre del CEN asistieron el c. Saturnino Paredes Macedo en su calidad de Presidente de la Comisión Política y el c. Simón Estrella Dávila en su calidad de Presidente

de Presidente.

El c. Escalante presentó el informe remarcando que siguen aplicando los principios revolucionarios que guían al FEDEP en estrecha vinculación con los trabajadores y con las masas populares. El c. Saturnino Paredes Macedo abordó el tema relacionado con la situación nacional e internacional resaltando que la participación revolucionaria es tarea de todos los fedepistas y muy en especial de los marxista-leninistas, para organizar, movilizar y politizar a las masas. Dejo claramente establecido que la vía parlamentaria no es la que solucionará las contradicciones de la sociedad peruana, semi-feudal y semicolonial, sino que el pueblo alcanzará la liberación nacional y social por la vía revolucionaria. El c. Estrella puntualizo en forma particular en lo referente a la firma de los planillones,

haciendo presente que no hay tiempo que perder y que esto constituye una tarea de mucha significación histórica, ya que necesitamos dotar al FEDEP de la legalidad para cumplir mejor las tareas en perspectiva.

## BASES DEL FRENTE DEMOCRATICO POPULAR EN LA PROVINCIA DE CANGALLO-AYACUCHO

En correspondencia dirigida a nuestro Presidente c. Simón Estrella Dávila se da cuenta de la creación de varias bases del FEDEP en la provincia de Cangallo, si tenemos que contando con la presencia del c. Donato A. Izarra Palomino quien es Presidente del Fedep de los cangallinos residentes en Lima, se han organizado los Fedep de Pomacocha y Vilcashuamán.

#### FEDEP POMACOCHA

Quedó constituido el día 16 de Octubre siendo elegido Presidente el c. Ismael Palomino Huilca y siendo los de la directiva los cc. Mizael Oré Chávez, Teobaldo Yupanqui Acha, Francisco Gómez Rojas, Sixto Palomino Rojas, Ramón Pomassocco, Aurelio Pomas Oncco Bautista, Rufina Barzola Berocal, Diógenes Delgado Prado.

#### FEDEP DISTRITAL DE VILCASHUAMAN

Con la asistencia de los Fedep de Pomacocha y Huayllán y la presencia de 13 comunidades campesinas, el día 18 de octubre se constituyó el FEDEP DISTRITAL de Vilcashuamán siendo elegido Presidente el c. Desiderio Meneses y los demás de la directiva son los cc.: Rodolfo Mendoza Gutiérrez, Mauro Mendoza Félix, Mauro Sulca Gómez, Víctor Mendoza, Ernesto Almeida Chuchón, Timoteo Mendoza Córdova, Maura Mendoza de Ochoa, Toribio Gutiérrez Figueroa.

Gutiérrez Figueroa.

Los c. cangallinos nos informan que en sendas ceremonias han prestado la promesa revolucionaria fedepista ante la presencia del Presidente del Fedep de los cangallinos residentes en Lima, c. Dr. Donato A. Izarra Palomino.

#### FEDEP DE LIMA SE REFUERZA

En la sesión del 17 de Octubre el CEN acordó llevar a cabo una reunión conjunta con el Comité Ejecutivo del Departamental de Lima el día 28 con la finalidad de analizar el momento de la política peruana y otras tareas. Teniendo en cuenta el papel de suma importancia que le corresponde desempeñar al Fedep Departamental de Lima se acordó reforzarlo con los siguientes cc.: Guardamino (Prensa), Chipana (Actas). Américo Castillo Castillo (Economía), Nicolás Medina (Cultura), Marco Antonio Farfán (Asuntos Juveniles). Lili Llerena (Asuntos Femeninos). Además se tomaron importantes acuerdos y se fijaron tareas para cumplir mejor el programa revolucionario del Fedep. Se hi-

zo presente que todos los fedepistas deben considerar como una tarea revolucionaria y de gran importancia, en el momento actual, la firma de los planillones.

### EL FEDEP AVANZA



El pueblo peruano persiste en la lucha por sus irrenunciables derechos

# PUEBLO PERUANO: Firmemos los PLANILLONES para la Inscripción del FEDEP